

El consejo social de la UA acuerda implantar el título de Medicina - El Mundo - 21/11/2017

## El consejo social de la UA acuerda implantar el título de Medicina

**E. A. ALICANTE**

La reunión de la Comisión de Asuntos Académicos del Consejo Social de la Universidad de Alicante (UA) dio ayer lunes el visto bueno a la implantación de los estudios del Grado de Medicina.

La UA indicó que en la decisión tomada por los miembros de la comisión, que preside Francisco Martín Irles, pesaron diferentes factores a la hora de valorar la idoneidad de la puesta en marcha de los estudios, como por ejemplo los recursos humanos y materiales que recoge la memoria del Grado y que ya han sido valorada de forma positiva.

Irles explicó que se han tenido en cuenta datos objetivos como «el hecho de que la provincia de Alicante forme un médico por cada 14.000 habitantes, aproximadamente, cuando la media española se encuentra en un estudiante de medicina por cada 7.000 o el número de plazas MIR que se ofertan por los hospitales de la provincia». Ahora tan sólo resta el visto bueno del Consell y la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA).